

# PlantaDoce.

Empresa

## Faes Farma aumenta un 25% su beneficio en 2018 hasta 51,6 millones de euros

La compañía farmacéutica española registró un resultado bruto de explotación de 72,26 millones de euros el año pasado, con un alza del 22% respecto a 2017.

PlantaDoce  
28 feb 2019 - 11:01

**Faes Farma impulsa un 25% su beneficio en 2018 hasta 51,6 millones de euros**

Faes Farma impulsa sus ganancias en el último año. La compañía farmacéutica cotizada alcanzó un beneficio neto de 51,6 millones de euros en 2018, un 25% más que doce meses atrás, debido a la integración en el ejercicio completo de las filiales adquiridas durante 2017.

El resultado bruto de explotación (ebitda) de Faes Farma se situó en 72,26 millones de euros, un 22,3% más que el año pasado, según la información remitida por la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

Los ingresos totales de la farmacéutica ascendieron a 340 millones de euros, un 20,5% más, mientras que las ventas se elevaron hasta 324,3 millones de euros, lo que supone un crecimiento interanual del 18%.

**Faes Farma alcanzó unas ventas de 340 millones de euros en 2018, un 20,5% más respecto a 2017**

Las cuentas de 2018 estuvieron marcadas por la integración de las filiales adquiridas durante 2017. Faes Farma se hizo con ITF y Tecnovit, enfocadas a la nutrición y salud animal, respectivamente, y Diafarm, que superó los 50 millones de euros en ingresos el último año.

---

# PlantaDoce.

---

España fue el mercado más relevante para el grupo farmacéutico durante 2018. Entre los productos más vendidos destacan **Hidroferol (Vitamina D)**, con un crecimiento del **22%**; los productos para tratar la diabetes, con un incremento de las ventas del 14%, y la bilastina (antihistamínico), con un alza del 13%.